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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Welche eigene Unterstützung bietet die Stadt Kassel privaten Eigentümern, 
wenn diese ihre Häuser sanieren wollen? 

 
2. Kommen die Eigentümer auf die Stadt zu oder nimmt die Stadt auch von sich 

aus Kontakt zu den Eigentümern auf? 
 

3. Ist der von der Stadt Kassel im Haushaltsjahr veranschlagte Betrag gedeckelt? 
 

4. Welchen finanziellen Umfang hat die Hilfe im Jahr 2008 gehabt? 
 

5. Welche Höhe wird er voraussichtlich im Jahr 2009 haben? 
 

6. Welche darüber hinaus gehenden Bundes- oder Landesprogramme gibt es und 
welche Zielrichtung verfolgen diese? 

 
 
 
Die Anfrage ist von Stadtbaurat Witte beantwortet. 
 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


